

A pair of hands is held up, palms facing upwards, catching a shower of water. The water is falling from the top of the frame, creating a dense curtain of droplets. The background is a soft, out-of-focus green, suggesting foliage or a natural setting. The lighting is bright, highlighting the texture of the skin and the individual droplets of water.

**Les Fêtes  
et le Scellement**  
**Adrian Ebens**

# LES FÊTES ET LE SCELLEMENT

## **Prière d'ouverture :**

**Pr. Adrian :** Père, nous te remercions. Nous pouvons continuer notre étude en ce qui concerne le Sabbat et les fêtes. Aide-nous à comprendre pourquoi ils sont importants, pourquoi nous devrions les garder et comment ils nous seront une bénédiction. Au nom de Jésus. Amen.

## **Présentation :**

**Pr. Adrian :** Une fête comme la Pâque est célébrée une fois par an. Dans ce contexte, nous appellerions la Pâque un anniversaire. Est-ce qu'on peut dire ça ? Mais la question est de savoir ce qu'est un anniversaire. Il est utile de savoir pourquoi vous célébrez un certain événement. Pour nous, un anniversaire est généralement l'anniversaire du mariage d'un couple. Ce jour-là, c'est un jour spécial pour eux. C'est une expérience relationnelle. Ils se souviennent des vœux qu'ils se sont faits l'un à l'autre et, pour ainsi dire, ils ravivent ce vœu en renforçant leur relation à l'occasion de l'anniversaire. C'est le but d'un anniversaire. Et la Pâque est un mémorial. La question est de savoir de quoi il s'agit.

La plupart des gens comprennent que la Pâque a été instituée dans Exode au chapitre 12 où il est dit au premier verset :

Et l'Éternel parla à Moïse et à Aaron dans le pays d'Égypte, disant : ce mois-ci sera pour vous le premier des mois ; il sera pour vous le premier des mois de l'année. (Exode 12 : 1-2)

Il est intéressant de noter que la Pâque est le premier mois et qu'elle a généralement lieu en avril. C'est pourquoi, lorsque le pape a changé le début

de l'année à janvier, il a dit que ceux qui maintenaient le nouvel an en avril étaient des « poissons d'avril ».

Donc, si vous participez au poisson d'avril, vous participez à un esprit qui se moque du calendrier de Dieu. Bien sûr, la plupart des gens ne le savent pas et ne le font pas intentionnellement. Mais c'est là l'origine de ce phénomène : ceux qui veulent faire coïncider le nouvel an avec le mois d'avril. Bien sûr, le 1er avril est un jour arbitraire. Ce n'est pas toujours à ce moment-là. Mais c'est le principe qui se cache derrière.

Il est dit au verset 3 :

Parlez à toute l'assemblée d'Israël, et dites : Le dixième jour de ce mois, on prendra un agneau pour chaque famille, un agneau pour chaque maison. (Exode 12 : 3)

Cette année, c'est aujourd'hui le dixième jour. Le dixième jour, les Israélites devaient prendre un agneau et l'amener dans leur maison. Ils devaient en prendre soin pendant quatre jours jusqu'au quatorzième jour. Pour nous cette année, le quatorzième jour est le mardi. Donc, le sabbat, le dimanche, le lundi, le mardi. Aujourd'hui, ils prendraient donc un agneau dans leur maison. Et bien sûr, les enfants jouaient avec l'agneau et ils s'occupaient de lui, le traitaient gentiment puis l'agneau était tué. Quelle a été la réaction des enfants ? Eh bien, pourquoi devons-nous faire cela ? Pourquoi faisons-nous cela ?

Si la maison est trop peu nombreuse pour un agneau, on le prendra avec son plus proche voisin, selon le nombre des personnes ; vous compterez pour cet agneau d'après ce que chacun peut manger. (Exode 12 : 4)

Il fallait donc non seulement tuer l'agneau, mais aussi le manger. Et pour s'assurer qu'il ne restait rien, si la maison est trop peu nombreuse pour un agneau, on le prendra avec son plus proche voisin, selon le nombre des personnes ; vous compterez pour cet agneau d'après ce que chacun peut manger.

Et c'est ainsi que la Pâque devient alors un mémorial de la sortie d'Égypte. Si nous descendons au verset 41, nous trouvons quelque chose de très intéressant :

Et au bout de quatre cent trente ans, le jour même, toutes les armées de l'Éternel sortirent du pays d'Égypte. (Exode 12 : 41)

Que s'est-il passé 430 ans plus tôt ? Le savons-nous ? Parce qu'il est dit que le même jour, quelque chose s'est passé 430 ans plus tôt. Si nous remontons 430 ans plus tôt, c'était à l'époque d'Abraham.

**Lorelle :** Au verset 40, il est dit que leur séjour a été de 430 ans...

**Pr. Adrian :** Le séjour en Égypte dans ce verset se rapporte particulièrement au moment où Ismaël a commencé à persécuter Isaac, et c'est là que le séjour a commencé ; parce qu'Ismaël avait une mère égyptienne et donc un héritage égyptien. C'est à ce moment-là que les 430 ans ont commencé.

**Lorelle :** Je pensais que c'était peut-être quand Jacob et sa famille sont venus et ont vécu là-bas.

**Auditoire :** C'est aussi ce que je pensais.

**Pr. Adrian :** C'est ce que l'on pense généralement, mais les années ne correspondent pas. Abraham a vécu aux alentours de 2000 à 1900 ou 1800 avant J.-C. Lorsque le peuple d'Israël a quitté l'Égypte, c'était aux alentours de 1450 avant J.-C. Donc, si vous ajoutez 430 ans à 1450, cela vous amène à 1880 avant J.-C. Cela nous ramène donc à l'époque d'Abraham.

**Lorelle :** Donc, si c'était un événement majeur, est-ce que ce serait au moment de l'alliance où il a divisé les animaux ?

**Pr. Adrian :** Oui, très bien. Tu as raison ! Alors voyons ce que c'est...

**Lorelle :** Si c'était juste Ismaël qui persécutait, alors c'est un peu flou. Par exemple, quel jour a-t-il commencé à persécuter ?

**Pr. Adrian :** Oui. Je voudrais vous montrer quelque chose de vraiment intéressant ici, parce qu'Ellen White ne nous laisse aucun doute à ce sujet. C'est au début du chapitre trois de *Jésus-Christ*.

« Lorsque les temps furent accomplis, Dieu a envoyé son Fils ... afin de racheter ceux qui étaient sous la loi, pour que nous recevions l'adoption de fils. Galates 4 : 4, 5. (*Jésus-Christ, p. 23*)

Alléluia. Et puis nous arrivons au troisième paragraphe.

Semblables aux étoiles parcourant, en vastes orbites, la voie qui leur a été tracée, les desseins de Dieu ne connaissent ni hâte ni retard.

## Les fêtes et le scellement

Par le symbole des épaisses ténèbres et de la fournaise fumante, Dieu avait prédit à Abraham la servitude d'Israël en Égypte, et avait fixé à quatre cents ans la durée de leur séjour. « Ensuite, avait-il dit, ils sortiront avec de grandes richesses. » Genèse 15 : 14.

Toute la puissance de l'orgueilleux empire des Pharaons s'opposa vainement à l'accomplissement de cette parole. « Le même jour [celui que la promesse avait fixé par avance], toutes les armées de l'Éternel sortirent du pays d'Égypte ». Exode 12 : 41. (*Jésus-Christ, p. 23*)

Donc, exactement. Et nous parlons de l'événement qui s'est produit dans Genèse 15. Nous voyons ici au verset 13 :

Et l'Éternel dit à Abram : Sache que tes descendants seront étrangers dans un pays qui ne sera point à eux ; ils y seront asservis, et on les opprimerà pendant quatre cents ans. Mais je jugerai la nation à laquelle ils seront asservis, et ils sortiront ensuite avec de grandes richesses. Toi, tu iras en paix vers tes pères, tu seras enterré après une heureuse vieillesse.

A la quatrième génération, ils reviendront ici ; car l'iniquité des Amoriens n'est pas encore à son comble. Quand le soleil fut couché, il y eut une obscurité profonde ; et voici, ce fut une fournaise fumante, et des flammes passèrent entre les animaux partagés. (Genèse 15 : 13-17)

Abraham avait divisé trois animaux.

En ce jour-là, l'Éternel fit alliance avec Abram, et dit : Je donne ce pays à ta postérité, depuis le fleuve d'Égypte jusqu'au grand fleuve, au fleuve d'Euphrate. (Genèse 15 : 18).

Ainsi, le jour même où cette alliance a été conclue, c'est exactement à ce moment-là qu'Israël a quitté l'Égypte. C'est ainsi que la Pâque a eu lieu, parce que l'après-midi du 14ème jour, ils ont tué l'agneau et ensuite ils l'ont préparé pour le manger ce soir-là, puis le lendemain matin ils sont partis. Ce fut également ce même jour où Dieu fit une alliance avec Abraham auparavant. Ainsi, la Pâque est aussi un mémorial de l'alliance que Dieu a faite avec Abraham. C'est la signification profonde de Pâque. Mais la Pâque est devenue seulement un mémorial de la sortie d'Israël d'Égypte pour les Juifs.

**Auditoire :** Et c'est un mémorial aussi pour nous, quand nous sortons de Babylone.

**Pr. Adrian :** Donc, dans un sens spirituel, cela signifie sortir du monde ; c'est quitter l'Égypte et aller à Canaan (la Canaan céleste). Il y a effectivement un parallèle pour nous également.

Lorsque je parle de l'observance des fêtes, de nombreuses personnes me font des réflexions comme celle-ci : « Fête nationale des Juifs ». Je vais vous chercher le texte sur lequel ils se basent dans *Jésus-Christ*. « Alors, Adrian, tu crois en la Pâque, n'est-ce pas ? » Eh bien, qu'en est-il de cette fête ? Il est dit ici :

Pendant qu'il mangeait la Pâque avec ses disciples, Jésus institua le service qui devait remplacer cette fête et commémorer son grand sacrifice. La fête nationale des Juifs devait disparaître pour toujours. (*Jésus-Christ*, p. 656)

« Voilà. Vous gardez un festival qui doit disparaître pour toujours. »

Le service établi par Christ devait être observé par ses disciples dans tous les pays et dans tous les siècles. (*Jésus-Christ*, p. 656)

Alors, qu'est-ce qu'on fait avec ça ? Eh bien, c'est assez simple. Ce qui a été supprimé, c'est la fête nationale des Juifs. Ce qui l'a remplacée, c'est la fête internationale du Christ, qui vous rétablit dans l'alliance que Dieu a conclue avec Abraham.

Donc, ce que nous commémorons, c'est l'alliance que Dieu a faite avec Abraham et qui est l'éternelle. Ainsi, notre mémorial de la Pâque n'est pas seulement un mémorial de la fête nationale des Juifs de leur sortie littérale d'Égypte, mais aussi de l'alliance que Dieu a conclue avec Abraham et qui signifie que nous sommes sortis de l'Égypte spirituelle. Et donc c'est toujours applicable.

Revenons donc à la page 24 de *Jésus-Christ* et nous lisons la suite de la citation que je viens de vous lire. Il est dit : « Que toutes les armées du Seigneur sont sorties du pays d'Égypte. Exode 12 : 41. Il est dit ensuite la chose suivante : « **De-même**, l'heure de la venue du Christ, ... » Pourquoi utilise-t-elle le terme « De même » ? Qu'est-ce que cela signifie ?

C'est une continuité, de la même manière dont Dieu a condescendu à faire une alliance avec Abraham.

De même, l'heure de la venue du Christ avait été décidée dans le conseil céleste [de quel conseil s'agit-il ? Le Conseil de paix entre le Père et le Fils]. Lorsque la grande horloge des siècles marqua l'heure indiquée, Jésus naquit à Bethléem. (*Jésus-Christ, p. 24*)

Alors, de quoi la Pâque est-elle un mémorial ? Il s'agit d'un mémorial de :

Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique (Jean 3 : 16)

C'était dans le conseil du ciel. C'est exactement à ce moment-là, au moment de la Pâque, que Dieu s'est engagé à prendre la décision de nous donner son Fils avec tous les risques que cela comportait. Cette décision est votre salut et le mien. Est-ce un jour dont nous devrions nous souvenir ?

**Auditoire :** Absolument.

**Pr. Adrian :** Faudra-t-il s'en souvenir sur la nouvelle terre ?

**Auditoire :** Oui.

**Pr. Adrian :** Je ne veux jamais oublier ce jour ! Je veux toujours me souvenir du jour où Dieu et son Fils ont pris la décision qu'ils sauveraient le monde à n'importe quel prix. Je veux vous montrer ce que le Père a traversé dans *Premiers Écrits, page 127*.

L'ange dit : « Pensez-vous que le Père a livré sans combat son Fils bien-aimé ? Non, non. C'était même une lutte avec le Dieu du ciel, soit pour laisser périr l'homme coupable, soit pour donner son Fils chéri à mourir pour eux. (*Premiers écrits, p. 127*)

Pourquoi était-ce une lutte ? Eh bien, l'Esprit de Prophétie nous dit pourquoi c'était une lutte. Et voici la citation :

Rappelez-vous que le Christ a tout risqué ; « tenté comme nous », il a mis en jeu sa propre existence éternelle sur la question du conflit. Le ciel lui-même a été mis en péril pour notre rédemption. Au pied de la croix, en nous souvenant que pour un seul pécheur Jésus aurait donné sa vie, nous pouvons estimer la valeur d'une âme. (*GCB 1er décembre 1895, art. B, par. 23*)

Vous n'entendrez jamais cela dans une église chrétienne. Jésus était prêt à être perdu pour toujours. Ce qui signifie que le Père était prêt à perdre son Fils pour toujours, pour nous sauver, vous et moi. Le jour où ils ont pris cette décision, c'était le jour de la Pâque. Je me souviendrai toujours de cette date. La raison pour laquelle nous célébrons la Pâque est vraiment importante, n'est-ce pas ? C'est important.

Et nous arrivons ici au point suivant concernant le principe de l'observance du sabbat et des fêtes. Les sabbats et les fêtes sont des commémorations d'événements qui ont eu lieu et qui ont une signification majeure pour nous en tant que peuple. Nous observons ce jour du sabbat parce que nous nous souvenons que c'est en ce jour que Dieu s'est reposé de toute son œuvre qu'il avait créée. Nous avons été amenés à l'existence. Aujourd'hui commémorons notre venue à l'existence en tant que race humaine et tout le monde dans lequel nous vivons. Il s'agit d'un mémorial, et il vaut la peine de s'en souvenir chaque semaine pour nous rappeler que tout ce que nous avons vient de notre Père qui est aux cieux et de son Fils unique. Et donc, quand vous avez des souvenirs chaleureux et que vous avez de la joie, que se passe-t-il ? Il y a une joie qui entre dans votre âme. Il y a un souvenir avec de la joie et du bonheur. C'est pourquoi, le jour du sabbat, il y a un Esprit de joie, d'allégresse et de bonheur. Et nous entrons dans cet Esprit. Nous recevons cet Esprit parce que Dieu, en ce moment même, embrasse son Fils sur le front en lui caressant les cheveux en lui disant : « Tu es mon Fils bien-aimé et je prends plaisir en toi car c'est par toi j'ai mis au monde la race humaine. Par toi, j'ai mis au monde toutes les armées angéliques. Par toi, j'ai amené tous les mondes non déchus dans l'univers. »

Comme je l'ai exprimé ailleurs, il est dit dans Jean 1 : 18 que Jésus habite dans le sein du Père. Donc à votre avis, comment Jésus se sent-il dans les bras de son Père, aimé de son Père ? Il est plein de joie. Sa coupe déborde. Et comme sa coupe déborde, cela retombe sur nous. Si nous recevons le sabbat, nous recevons cet Esprit, si nous sommes conscients de ce fait. Et c'est pourquoi la Bible nous indique pourquoi il y a deux fois plus de pain offert le sabbat avec les sacrifices que n'importe quel autre jour de la semaine. J'ai écrit à ce sujet dans le livret, *Pain vivant du ciel*. C'est une effusion de l'Esprit Saint. C'est un don de l'Esprit de Dieu parce que Jésus est rempli de joie et parce que son Père l'aime. Ils ont cessé leur œuvre. Ils pensent à la création de ce monde, et ils débordent de joie à notre égard.

Et si nous nous arrêtons avec eux et que nous entrons dans cette expérience, nous goûtons à cette joie et à cette paix. C'est pourquoi il y a la paix dans le sabbat.

Je n'ai jamais su cela en tant qu'adventiste du septième jour. Je savais que Dieu avait ordonné que le septième jour soit observé. Pourquoi a-t-Il exigé le septième jour ? C'est en l'honneur de la création. Pourquoi devons-nous le garder ? Simplement ceci : « parce que je l'ai dit ! C'est pourquoi vous allez le garder ! Et si vous ne le faites pas, je vous tue ! »

N'est-ce pas ce qu'on nous enseigne ?

... Si quelqu'un adore la bête et son image, et qu'il reçoive une marque sur son front ou sur sa main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de sa colère, et il sera tourmenté dans le feu et le soufre, devant les saints anges et devant l'agneau.  
(Apocalypse 14 : 9-10)

Vous allez être tourmenté en présence de Dieu et des anges parce que vous n'avez pas observé le sabbat. N'est-ce pas ce qu'on vous a enseigné ? Alors nous avons observé le sabbat parce que nous voulions faire un pied de nez au pape et nous ne voulions pas mourir. Est-ce une bonne raison d'observer le sabbat ?

**Auditoire :** Non.

**Pr. Adrian :** C'est une très mauvaise raison d'observer le sabbat. Et il n'est pas étonnant qu'à l'adolescence, le sabbat ne m'intéressait pas du tout. J'étais beaucoup plus intéressé par le football et le sport que par l'observation du sabbat. Assis à l'arrière de cette vieille église, écoutant un prédicateur ennuyeux prêcher les sermons les plus ennuyeux que je pouvais imaginer.

**Maman Ebens :** Ils l'étaient aussi.

**Pr. Adrian :** Maman a dit : « Ils l'étaient aussi. » Qui veut qu'on lui dise chaque semaine : « Mets-toi en règle avec Dieu, sinon Dieu va te brûler dans les flammes. » Tous les sermons n'étaient pas comme ça. Certains d'entre eux étaient corrects. Certains d'entre eux étaient intéressants. Mais on ne comprenait pas vraiment ce que signifiait le sabbat. Le sabbat est un magnifique mémorial, et j'aimerais vous suggérer que chaque sabbat, chaque fête, s'accompagne d'un rafraîchissement. Et l'esprit de la Pâque est

l'esprit dans lequel Dieu s'est dit : « Je sauverai l'homme même si je perds mon Fils. » Quel esprit vient donc à la Pâque ? Comment pouvons-nous le mesurer ? Qu'a-t-il été prêt à perdre pour nous sauver ?

Je veux entrer dans cet esprit. Quand vous comprenez la Pâque, comme elle devrait être comprise, vous entrez dans cet esprit. Vous entrez dans les bras de notre Père bien-aimé par l'intermédiaire de son Fils unique.

C'est ce que l'église chrétienne a appelé le légalisme. Si vous comprenez la Vérité telle qu'elle est en Jésus, alors vous comprenez que c'est la première des fêtes annuelles. C'est la plus importante parce que c'est la décision où Dieu a tant aimé le monde qu'Il a donné Son Fils unique. C'est pourquoi je célèbre la Pâque. C'est pourquoi je me souviens de la Pâque. C'est à cette période de l'année que Dieu et son Fils se souviennent qu'ils se sont engagés à nous sauver à n'importe quel prix. Et je veux être dans cet esprit. J'ai envie de nager dans ce courant, pas vous ?

Donc, oui, la Fête nationale des Juifs a disparu pour toujours, et elle a été remplacée par la Fête internationale de Jésus parce que, comme il est dit dans Lévitique 23 :

Parle aux enfants d'Israël, et tu leur diras : Les fêtes de l'Eternel, que vous publierez, seront de saintes convocations. Voici quelles sont mes fêtes. (Lévitique 23 : 2)

« Ce sont là mes fêtes. » Et comme il est dit des noces dans Matthieu chapitre 22, je pense que Dieu a convoqué cette fête pour Son Fils et Son épouse et pour tous ceux qui y assisteraient, qui viendraient à la fête. Dieu est l'organisateur de la fête et son Fils est l'objet principal de cette fête afin que nous l'honorions, que nous le servions de tout notre cœur. C'est pourquoi je veux participer à cette fête.

Aurais-je tort de penser que Satan, connaissant ce principe, pourrait instituer des fêtes qui commémorent les grandes décisions qu'il a prises en cherchant à corrompre la race humaine et à la renverser ? Qui voudrait participer à la fête des Saturnales le 25 décembre ? De quoi pourrait-il bien s'agir ? Est-ce le jour où Satan a décidé de détruire Adam et Ève ? C'est possible. Nous ne savons pas à quoi cela se rapporte. Mais je peux vous dire que ce n'est pas bon. Cela n'a rien à voir avec le Christ.

Cela n'a rien à voir avec le Père. C'est pourquoi je ne veux rien avoir à faire avec cet esprit. Je veux en être complètement séparé. J'ai été stupéfait lorsque Dieu, je crois, m'a parlé et m'a dit : « Adrian, tu es prêt à organiser un rassemblement religieux en mon honneur à n'importe quel moment, sauf aux moments où je l'ai demandé dans le livre du Lévitique. N'est-ce pas un problème ? J'ai dit : « Je pense que oui, Seigneur. »

Le monde chrétien en général célèbre pâques et Noël, qui sont basés sur des principes païens. Ils n'ont rien à voir avec Dieu et le plan du salut. Et je ne veux pas être associé à cet esprit. Maintenant, si des membres de la famille qui ne comprennent pas toutes ces choses veulent organiser un repas de famille, très bien. Je suis heureux de rencontrer les membres de ma famille à tout moment et de célébrer avec eux. Je ne viendrai pas avec le bonnet du Père Noël et je ne ferai pas un arbre de Noël dans un coin en l'honneur de Sémiramis et de Tammuz et de l'arbre toujours vert – toutes ces choses ont un symbolisme d'origine païenne. Je ne veux rien avoir à faire avec ces choses, mais je participerai à un repas avec ma famille s'ils m'invitent à Noël, j'irai, je participerai et je partagerai l'Esprit que j'ai reçu de mon Dieu. Il n'est pas nécessaire d'être méchant à propos de ces choses et de commencer à attaquer les gens. Attaquer les gens à propos de Noël n'est pas une bonne idée. Ce n'est pas intelligent de faire ça. Cela ne fait que les inciter à détester encore plus le fait que vous fêtiez une autre date.

Mais il a toujours été vrai que le mémorial des vraies fêtes de Dieu a toujours été attaqué par Satan. En effet, je veux que vous remarquiez très attentivement ce qu'il est dit dans Daniel chapitre sept au verset 25 :

Il prononcera des paroles contre le Très-Haut, il opprimer les saints du Très Haut, et il espérera changer les temps et la loi. (Daniel 7 : 25)

Ce mot temps peut être traduit par fêtes sacrées.

**Auditoire :** Oui ; *Moed*.

**Pr. Adrian :** Ce mot n'est pas *Moedim*, mais il se trouve dans certaines traductions. Je sais que la Bible juive parle de fêtes sacrées. Je me demande ce que dit la traduction littérale de Young : *Moedim*, ce sont les saisons. Le mot qui est *Moedim* est celui-ci :

Tu disais en ton cœur : je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée... (Ésaïe 14 : 13)

Le mot congrégation est le mot *Moed* : lieu désigné ; heure fixée. Quand Dieu dit « voici mes fêtes », c'est le mot qu'Il utilise. Satan dit : « Je déterminerai le moment des fêtes. Ce seront mes fêtes.

Dans ma compréhension de la relation entre le sabbat et les fêtes : le sabbat est, bien sûr, un mémorial de Dieu, la source de toute vie. Les fêtes sont celles qui sont directement liées au Christ. Et donc, Satan, non seulement veut se débarrasser du sabbat, mais il veut se débarrasser des fêtes qui pointent directement vers Christ et Son œuvre.

... je monterai au ciel, j'élèverai mon trône au-dessus des étoiles de Dieu ; je m'assiérai sur la montagne de l'assemblée, à l'extrémité du septentrion. (Ésaïe 14 : 13)

Je déterminerai le calendrier. C'est moi qui le déterminerai. Il est donc évident qu'il s'attaque à ces temps.

**Auditoire :** Il est le dieu de ce monde.

**Pr. Adrian :** Le Dieu de ce monde. Le peuple de Dieu veut donc avoir le moins possible à faire avec les fêtes de ce monde. Ou ce que certains de mes amis appellent les fêtes de la bête, la bête de l'Apocalypse.

**Maman Ebens :** Les peuples anciens les gardaient. Ils célébraient les fêtes. Puis ils ont été détruits à cause de cela.

**Pr. Adrian :** Oui. Et dans mon livre *Qu'en est-il des Fêtes*, (Gary a écrit la majeure partie de ce livre, mais j'en ai aussi écrit une partie), nous avons les citations où il est dit que tous les apôtres et les disciples ont tous célébré la Pâque, tous. Les Vaudois les gardaient, ils célébraient tous les fêtes. Ils ne croyaient pas en la Trinité. Et ils observèrent la loi de Moïse, à l'exception des lois de la circoncision et du sacrifice des animaux. Ils ne les ont pas gardés. C'est à ce groupe que je veux appartenir en ce qui concerne ces choses.

Nous sommes donc au cœur de la controverse. Satan veut contrôler le calendrier des fêtes. Si la majorité du monde chrétien célèbre Noël et Pâques,

## Les fêtes et le scellement

vous savez que ce n'est pas une bonne chose. Vous savez que ce n'est pas juste. Vous devez savoir que Satan conduit les gens dans cette direction.

J'aimerais vous suggérer quelque chose d'autre ici dans Actes au chapitre trois :

Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour que vos péchés soient effacés, afin que des temps de rafraîchissement viennent de la part du Seigneur ; (Actes 3 : 19)

Maintenant, regardons dans la Strong ce qui est dit du mot temps en grec : Temps défini ou approprié (G2540). C'est ce qui est dit dans Genèse 1 : 14.

Dieu dit : Qu'il y ait des luminaires dans l'étendue du ciel, pour séparer le jour d'avec la nuit ; que ce soient des signes pour marquer les époques, les jours et les années ! (Genèse 1 : 14)

En hébreu, ce mot est *Moedim*. Donc, ce mot ici peut être traduit ou est l'équivalent de *Moedim*, qui est utilisé pour le mot fête.

Les temps de rafraîchissement sont en lien avec les saisons, le sabbat et les fêtes. Réfléchissons un peu d'un point de vue adventiste. Qu'est-ce que le sceau de Dieu ? Le sabbat est le sceau de Dieu. Pourquoi est-ce le sceau de Dieu ? Parce que c'est à ce moment-là que vient le temps de rafraîchissement. C'est à ce moment-là que Dieu et Son Fils ont leur anniversaire, quel que soit le nom qu'on lui donne. C'est au moment du sabbat et des fêtes que ces choses se produisent. Et c'est à ce moment-là que l'Esprit est répandu en abondance. Et je voudrais vous suggérer que ce n'est pas arbitraire, ce n'est pas Dieu qui dit : « OK, je vais répandre mon Esprit maintenant. » C'est parce que lorsque Dieu et son Fils se souviennent des étapes qu'ils ont franchies pour nous sauver, leurs cœurs sont remplis d'amour envers nous, et le cœur de Christ déborde d'Esprit. Et si nous nous mettons à l'écoute à ce moment précis, nous saisissons cet Esprit et nous serons transformés par le rafraîchissement qui vient, comme une vague.

Nous pouvons également faire le lien avec Exode 31 : 17.

Ce sera entre moi et les enfants d'Israël un signe qui devra durer à perpétuité ; car en six jours l'Eternel a fait les cieux et la terre, et le

## Les fêtes et le scellement

septième jour il a cessé son œuvre et il s'est reposé et a été rafraîchi.  
(Exode 31 : 17)

C'est à ce moment-là que le rafraîchissement vient, il arrive le jour du sabbat. Mais il vient aussi au moment des fêtes. Et comme Christ est l'éclat de la gloire du Père, les fêtes sont l'éclat de la gloire du sabbat, et donc l'effusion de l'Esprit pendant les fêtes est une amplification de l'effusion de l'Esprit pendant le sabbat.

Les fêtes sont donc directement liées au scellement. Cela a-t-il du sens ? Et si vous voulez une preuve de cela, je vous invite à lire le Second livre d'Esdras qui se trouve dans les apocryphes. Joseph Bates dit que chaque adventiste devrait lire le deuxième livre d'Esdras qui est également cité dans l'Esprit de Prophétie. Remarquez ce qu'il dit :

Levez-vous et voyez, le nombre de ceux qui seront scellés dans la fête du Seigneur. (2 Esdras 2 : 38)

Quand le scellement a-t-il lieu ? Il a lieu pendant les fêtes. N'est-il pas logique que l'ensemble du calendrier des fêtes soit consacré à la célébration des trois grandes récoltes ; l'orge, le blé et la moisson générale ? La récolte de l'orge a lieu au moment de la Pâque. Le blé est récolté au moment de la Pentecôte et la moisson générale au moment des Tabernacles, ou juste avant le Jour des Expiations. Il s'agit donc d'une moisson : c'est nous qui sommes moissonnés. Ainsi, les fêtes nous préparent à être moissonnés pour la seconde venue.

... Lance ta faucille, et moissonne ; car l'heure de moissonner est venue, car la moisson de la terre est mûre. (Apocalypse 14 : 15)

Ainsi, si nous observons ces fêtes, nous pouvons être scellés dans la fête du Seigneur, car il s'agit des temps de rafraîchissement de l'Esprit du Seigneur. J'aimerais que vous voyiez cette confirmation dans l'Esprit de Prophétie. C'est dans le livre *Premiers écrits* à la page 33 où il est dit ceci :

Je vis que Dieu avait des enfants qui ne connaissaient pas encore le sabbat et, par conséquent, ne l'observaient pas. Ils n'avaient pas rejeté la lumière à cet égard. Et au commencement du temps de détresse, nous étions remplis du Saint-Esprit alors que nous partions ensemble proclamer la vérité du sabbat. (*Premiers Écrits*, p. 33)

Que signifie donc proclamer le sabbat plus pleinement ? Cela ne signifie-t-il pas que le sabbat et les fêtes sont les moments où vous recevez l'effusion du Saint-Esprit ? Ce sont les temps du rafraîchissement de l'Esprit du Seigneur. C'est le scellement. C'est ainsi que cela se passe. Nous sommes remplis du Saint-Esprit. Pourquoi ? Parce que nous observons le sabbat et les fêtes en l'honneur du seul vrai Dieu et de son Fils unique. Si vous n'adorez pas le Fils unique, vous ne recevrez pas l'Esprit du Fils unique et vous ne serez pas scellé.

Celui qui a le Fils a la vie ; *et* celui qui n'a pas le Fils de Dieu n'a pas la vie. (1 Jean 5 : 12)

Celui qui renie le Fils, celui-là n'a pas le Père, mais celui qui reconnaît le Fils a aussi le Père. (1 Jean 2 : 23)

Pour recevoir le scellement, il faut avoir le Fils unique.

... Les Eglises et les soi-disant Adventistes étaient furieux de ne pouvoir réfuter cette vérité. (*Premiers Écrits*, p. 33)

L'Église adventiste n'est-elle pas déjà furieuse du fait que nous adorons le Fils engendré ? Mais alors, si nous commençons à observer aussi ces stupides fêtes juives ! Mais alors, si nous sommes remplis comme Étienne, remplis de cet Esprit et qu'il brille sur notre visage comme c'était le cas pour Moïse. Il est dit dans *La Tragédie des siècles*, p. 612 :

Les serviteurs de Dieu, le visage illuminé et resplendissant d'une sainte consécration, se hâteront d'aller de lieu en lieu pour proclamer le message du ciel. (*La Tragédie des siècles*, p. 612)

Les serviteurs de Dieu vont d'un endroit à l'autre, le visage illuminé par le message présent pour ce monde. C'est ce qui attend le peuple de Dieu.

Les Eglises et les soi-disant Adventistes étaient furieux de ne pouvoir réfuter cette vérité. A ce moment-là, les élus de Dieu virent clairement que nous étions dans la vérité ; ils se joignirent à nous et souffrirent la persécution. Je vis l'épée, la famine, la peste et une grande confusion dans le pays.

## Les fêtes et le scellement

Les méchants nous accusèrent d'avoir attiré sur eux ces calamités, ils se levèrent et se concertèrent pour débarrasser la terre d'êtres tels que nous, dans l'espoir d'enrayer le mal. (*Premiers écrits, p. 33-34*)

Le texte décrit ensuite le décret de mort. Quel est le déclencheur du décret de mort ? C'est un petit groupe de personnes qui observent le sabbat et les fêtes, et qui adorent le seul vrai Dieu et son Fils unique. C'est ce que nous faisons aujourd'hui. Et si nous faisons cela, alors nous entrerons dans les temps de rafraîchissement. Nous serons marqués du sceau de Dieu. Mais pour être scellés du nom du Père, nous devons croire au caractère du Père. Donc, croire au Fils engendré, croire au caractère de Dieu et croire au sabbat et aux fêtes.

Ces trois éléments sont essentiels pour le scellement et pour faire partie des 144 000 et de ceux qui sont emmenés dans la cité céleste.

Alors, les gens disent : « Adrian, d'après ce que tu dis, es-tu en train de dire qu'il faut observer les fêtes pour être sauvé ? » En général ma réponse est : « Croyez-vous que vous ayez besoin du Saint-Esprit pour être sauvé ? » Evidemment, ils vont dire « Oui ». Je dirai que le moment où l'Esprit vient, c'est pendant les sabbats et les fêtes ! C'est à ce moment-là que l'Esprit est répandu dans une plus grande mesure et je désire vraiment recevoir le Saint-Esprit. Le calendrier des fêtes est une carte des marées qui vous montre quand l'Esprit vient et quand l'Esprit n'est pas aussi abondant qu'à d'autres moments. Il serait insensé d'ignorer la carte des marées que Dieu nous a fourni et de naviguer lorsque la marée est basse. Ce ne serait pas une très bonne idée.

**Maman Ebens** : La règle des sept.

**Pr. Adrian** : Oui. Et c'est une autre très bonne présentation.

Je vais aussi mentionner brièvement le moment où le peuple de Dieu arrive à la fin des temps, parce que nous avons mentionné au début la sortie de l'Égypte, donc nous quittons l'Égypte (spirituelle). Mais remarquez ce qui a précipité tout le conflit avec Moïse et Pharaon. Moïse a demandé à Pharaon qu'ils puissent célébrer une fête dans le désert en l'honneur de l'Éternel. Et il dit : si la fête n'est pas célébrée, il y aura la peste et l'épée. Ellen White parle de cette citation. C'est ce qui arrive à ceux qui n'observent pas les fêtes

et les sabbats. Voulez-vous être protégé de ces choses ? Observez le sabbat, observez les fêtes et vous serez protégés. C'est une haie de protection. Nous savons que le sabbat est une haie de protection pour le peuple de Dieu.

Vous voulez donc être prêt pour ce qui vient ? Célébrez le sabbat et les fêtes. Et c'est pourquoi il est dit, d'un sabbat à l'autre et d'une nouvelle lune à l'autre, toute chair viendra se prosterner devant moi (Ésaïe 66 : 23). C'est le moment de se rassembler devant notre Père. Quel jour ce sera quand nous serons au ciel au moment de la Pâque, nous nous souviendrons pour la première fois ensemble de la décision que Dieu a prise de sauver la race humaine à n'importe quel prix pour Lui-même. Quelle joie ce sera. Je pense que j'aurai besoin de beaucoup de seaux pour recueillir mes larmes. Je ne ferai que pleurer, louer Dieu et Le remercier d'avoir fait cela pour me sauver.

Je prie donc pour que nous entrions tous dans cette période de la Pâque comme une commémoration, non pas d'Israël quittant d'Égypte, mais du fait que « Dieu a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie éternelle ». (Jean 3 : 16).

**Prière de clôture :**

Père, je te remercie de m'avoir donné l'occasion de partager ces vérités importantes. Nous prions pour que nous participions aux fêtes et aux sabbats, au cours desquels le scellement aura lieu. Que nous puissions être remplis de ton Esprit afin de bénéficier des temps de rafraîchissement de la présence du Seigneur, aux temps que tu as fixés. Aide-nous à voir que ces temps sont très importants et qu'ils nous protégeront de l'épée, de la famine et de la peste. Je prie que tous tiennent compte de ce conseil comme il l'était au temps d'Israël : lorsque le destructeur est venu pour anéantir les Égyptiens, ceux qui ont honoré la Pâque ont été protégés par Dieu, qui n'a pas permis qu'ils soient détruits par le destructeur. Il en sera ainsi maintenant lorsque nous déposerons le sang vivant, le sang de Jésus, qui est Son Esprit sur nos fronts. Nous serons à l'abri du destructeur. Entrons donc dans ce processus. Nous te remercions au nom de Jésus. Amen.



## LES FÊTES ET LE SCELLEMENT

Le sabbat est le sceau de Dieu. Les fêtes sont une amplification de la bénédiction que l'on trouve dans le sabbat. Le sabbat et les fêtes sont des moments spéciaux de l'effusion du Saint-Esprit.

De même que Jésus est l'éclat de la gloire du Père, de même les fêtes sont l'éclat de la gloire du sabbat. Ils sont précieux pour le peuple de Dieu et ils sont le sabbat amplifié.

« J'ai vu que Dieu avait des enfants qui ne voient pas et n'observent pas le sabbat. Ils n'ont pas rejeté la lumière qui s'y trouve.

Et au commencement du temps de détresse, nous avons été remplis du Saint-Esprit lorsque nous sommes allés de l'avant et avons proclamé le sabbat plus pleinement. Les Eglises et les soi-disant Adventistes étaient furieux de ne pouvoir réfuter cette vérité.

A ce moment-là, les élus de Dieu virent clairement que nous étions dans la vérité ; ils se joignirent à nous et souffrirent la persécution. Je vis l'épée, la famine, la peste et une grande confusion dans le pays. Les méchants nous accusèrent d'avoir attiré sur eux ces calamités, ils se levèrent et se concertèrent pour débarrasser la terre d'êtres tels que nous, dans l'espoir d'enrayer le mal. » Premiers Écrits 33.2

Jésus a béni les fêtes de sa présence. Jésus observait les fêtes et il est notre exemple. Puisseons-nous marcher dans les statuts et les préceptes que notre Père nous a donnés pour notre bénédiction.